

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Yang dimaksud akhlak dalam Alqurān yaitu, akhlak yang didasari dengan nash-nash qurāni dengan memperhatikan urgensifitas kajian akhlak karimah dalam Alqurān mengenai akhlak dengan sosok figur yang menjadi panutan umat Islām mengenai akhlak yang terpuji adalah Rasulullah SAW. Karena sifat Rasulullah SAW tercermin didalam Alqurān agar manusia mempunyai bentuk sikap dan perbuatan yang terpuji dan terhindar dari sifat-sifat tercela.
2. Ayat-ayat yang bertemakan tentang akhlak cukup banyak, di sini penulis membatasi kepada akhlak mahmudah dan maẓmumah. menurut penafsīran Al-Marāgī, Akhlak mahmudah adalah akhlak tingkah laku yang terpuji yang merupakan tanda kesempurnaan iman seseorang kepada Allah. Jumlah akhlak mahmudah cukup banyak, yang penulis bahas dalam skripsi ini ada 3 yaitu: Ṣabar, Ikhlas, dan Taubat. Sementara penafsiran Al-Marāgī terhadap akhlak maẓmumah ialah tingkah laku yang tercermin pada diri manusia yang cenderung melekat dalam bentuk yang tidak menyenangkan orang lain. Jumlah akhlak maẓmumah cukup banyak, yang dibahas hanya 3 ayitu: Tergesagesa, Ṣalim, dan Berlebih-lebihan.

B. Saran-saran

Mencermati penafsiran dari Al-Marāgī, penulis ingin memberikan beberapa catatan sebagai saran untuk mengarahkan kita agar lebih memperhatikan kandungan-kandungan isi Alqurān.

1. Di dalam Alqurān sudah jelas diterangkan bahwa akhlak merupakan cerminan dari apa yang ada dalam jiwa manusia. Karena itu, akhlak yang baik merupakan dorongan dari keimanan seseorang. Sebab, keimanan harus ditampilkan dalam perilaku nyata sehari-hari. Inilah yang menjadi misi diutusnya Nabi Muhammad.
2. Dari penulis skripsi ini, mudah-mudahan kaum muslimin, khususnya mahasiswa akademik, mampu mengungkapkan pelajaran yang terkandung dalam ayat-ayat alqurān tentang akhlak.
3. Sebagai manusia, hendaklah mempunyai sikap dan sifat yang terpuji, sehingga manusia bisa membangun kepribadian yang terpuji dan terhindar dari sifat-sifat tercela. Dan selalu diterima masyarakat dengan senang dimanapun ia berada. Dia akan dipercaya orang yang berhubungan dengannya.